

 **ENPRESAK**

La Caixa se apea de 'la operación Talgo' y el Gobierno, en solitario, rastrea a la desesperada en Europa un inversor (ABC)

El tiempo se agota para el Gobierno y corre a favor de los húngaros del grupo Magyar Vagon, en torno a la operación de compra sobre el 100% de Talgo. El caso es que el Gobierno de Pedro Sánchez no logra encontrar un caballero blanco que lance una contraoferta para, según fuentes de La Moncloa, proteger la españolidad al 100% de la compañía.

ECP lanza una opa de 2.500 millones a la antigua filial de renovables de Abengoa (Expansion)

Atlantica Sustainable Infrastructure, la antigua filial de renovables de Abengoa, ha anunciado que será adquirida por una firma controlada por Energy Capital Partners en una transacción de 2.560 millones de dólares todo en efectivo (unos 2.400 millones de euros al cambio actual). Leer

Amazon Web Services compra a Forestalia una enorme porción de suelo de 147,8 hectáreas en Zaragoza (El periódico)

Amazon Web Services (AWS) ha comprado a Forestalia una enorme porción de suelo de 147,8 hectáreas situada en el polígono Empresarium de Zaragoza. El terreno es clave para la ampliación de los centros de datos que ha anunciado esta semana que hará en Aragón la filial tecnológica del gigante del comercio electrónico, un plan que contempla inversiones por valor de 15.700 millones de euros en los próximos diez años.

Nauterra (Grupo Calvo) factura 697 millones, un 3% más, y mejora un 7,8% su ebitda (Expansion)

El grupo ha trabajado en la optimización de procesos para no repercutir totalmente el incremento de costes al consumidor.

Pronovias plantea despedir al 25% de su plantilla en su central de Barcelona (Expansion)

El grupo de moda nupcial, propiedad de los fondos Bain Capital y MV Credit, cerró 2023 con unas pérdidas netas de casi 100 millones de euros. La firma cuenta con un nuevo CEO desde 2023.

Telefónica investiga una supuesta filtración de datos de 120.000 clientes (Expansion)

Telefónica está investigando una posible filtración de datos de 120.000 clientes y empleados que se habría producido en marzo y que no habría afectado a datos sensibles.

Dia dispara un 50% la venta por tienda en los últimos cuatro años

(Expansion)

Ganó 122 millones en España en 2023 y lleva invertidos 500 millones en promociones desde 2020.

Ford prorrogará el ERTE mientras sigue in concretar el alcance del ERE

(Expansion)

La primera reunión de consultas para el expediente termina sin cuantificar los despidos en la planta de Almussafes.



EKONOMIA

El precio del gas encadena semanas de subida y ya es un 50% más caro que hace tres meses

(ABC)

El precio del gas encadena semanas de subidas . Como se desprende del indicador holandés TTF (Title Transfer Facility), el mercado europeo de referencia, este 28 de mayo se situaba en 33,65 euros por megavatio hora (MWh); es decir, un 46,75% por encima de los 22,93 euros MWh en los que se situó el 23 de febrero, cuando más bajo ha estado este 2024. Aunque este precio está muy lejos de los máximos del último año (en octubre de 2023 llegó a situarse en 53,98 euros MWh), sí refleja una tendencia constante de subida en las últimas semanas.

PSOE, Sumar y Podemos plantean crear nueve impuestos a rentas altas y grandes empresas en la UE

(El Economista)

Los programas con los que PSOE, Sumar y Podemos se presentan a las elecciones europeas suman hasta nueve tributos de nueva creación en la Unión Europea, en su mayoría destinados a la rentas altas y a las multinacionales. Las tres formaciones coinciden en trasladar el impuesto a las grandes fortunas a escala europea. Tanto la propuesta socialista, como la de su socio en la Moncloa, y la que lidera Irene Montero, defienden exportar a Europa la tasa que en España grava aquellos patrimonios superiores a los tres millones. "En la UE, el 1% más rico acapara el 25% de toda la riqueza, lo que socava la cohesión social y económica", plantea el programa con el que Teresa Ribera se presenta al 9J. Más preciso es el que recoge las propuestas de Sumar. El documento defiende la creación de un tributo "del 2% sobre las fortunas millonarias", que afectaría a unas 3.000 personas. Con este nuevo impuesto se aspira a recaudar más de 230.000 millones de euros cada año. La medida cuenta con el respaldo del Observatorio Fiscal de la UE, el grupo de expertos a los que el Parlamento Europeo encargó un documento de propuestas para "atajar las prácticas fiscales abusivas".

El autoconsumo retrocede otro 26% en el primer trimestre y afecta ya a la industria

(El periódico)

Nuevo varapalo para el autoconsumo. Después de un retroceso del 30% en 2023, la instalación de placas solares para el autoconsumo ha vuelto a caer en el primer trimestre de este año un 26,32%, hasta 420 megavatios (MW) instalados, según un nuevo estudio trimestral realizado por la Unión Española Fotovoltaica (UNEF). Y el desplome empieza a afectar no solo al sector residencial, como hasta ahora, sino también a las instalaciones comerciales y sobre todo a la industria.

Los usuarios de alta velocidad se disparan un 35% en abril pese a la Semana Santa de hace un año

(El Correo Digital)

La red suma casi 35 millones de pasajeros en los cuatro primeros meses, con el eje Madrid-Andalucía como el que experimenta un mayor crecimiento por la llegada de Iryo.



FINANTZAK

Oliu asegura a los accionistas que la opa de BBVA infravalora significativamente a Sabadell

(Expansion)

El directivo defiende que el banco tiene "excelentes perspectivas" de crecimiento como entidad independiente.

El Gobierno obligará a patinetes eléctricos y maquinaria agrícola a contratar un seguro de accidentes

(Europa Press RSS)

El Gobierno ha aprobado el proyecto de ley del seguro del automóvil para incluir, por primera vez, la obligación de contar con un seguro de responsabilidad a los propietarios de patinetes eléctricos y pondrá en marcha un registro de este tipo de vehículos ligeros que tendrá que estar listo antes del 2 de enero de 2026.

La española Beatriz Martín, candidata a dirigir UBS y suceder a Sergio Ermotti

()

El banco habría descartado la posibilidad de buscar fuera al futuro sucesor del actual consejero delegado y tendría previsto seleccionar al próximo entre una terna de candidatos internos.

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen. Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea. Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf